



PRESS FOCUS
NOVEMBRE - DÉCEMBRE 2024

Gault&Millau

CHAMPAGNE EN CHAMPAGNE : UNE VILLA DE LUXE AU COEUR DES VIGNES CHEZ LECLERC BRIANT

Bérangère Chanel



La Maison d'Épernay remet le couvert en matière d'hospitalité. Sept ans après avoir ouvert une maison d'hôtes dans une ancienne demeure familiale datant du XVIII^{ème} siècle en plein cœur de la très désirée avenue de Champagne. Leclerc Briant propose un doux réveil au son du bruissement du vent lorsqu'il s'engouffre entre les ceps de vignes. Rendez-vous à Villers-Allerand, une discrète commune de la Marne, où la griffe compose sa précieuse cuvée "Le Clos des Trois Clochers".

C'est également le nom de la villa centenaire que Leclerc Briant utilise pour des réceptions. Conçu par le célèbre architecte Max Sainsaulieu (à qui l'on doit notamment la bibliothèque Carnegie à Reims) où le bâtisseur vécut entouré de ses neuf enfants et de sa femme, l'édifice vient de faire l'objet d'une transformation en hôtel de luxe de classe 5 étoiles. Lors des travaux, la villa a accueilli l'équipe du film Champagne ! de Nicolas Vanier sorti en juin 2022.



PRESS FOCUS
NOVEMBER - DECEMBER 2024

Gault & Millau

CHAMPAGNE IN CHAMPAGNE: A LUXURY VILLA AMID THE VINES AT LECLERC BRIANT

Bérangère Chanel



The Épernay-based maison continues to elevate its approach to hospitality. Seven years after opening a guesthouse in an 18th-century family home on the coveted Avenue de Champagne, Leclerc Briant now offers a serene wake-up call to the gentle rustle of wind weaving through the vines.

The setting is Villers-Allerand, a discreet commune in the Marne region, home to the prestigious “Le Clos des Trois Clochers” cuvée.

This is also the name of the century-old villa that Leclerc Briant uses for private events. Designed by renowned architect Max Sainsaulieu—famed for his work on Reims’ Carnegie Library—this was once the home where he lived with his wife and nine children. Recently transformed into a five-star luxury hotel, the villa has been reimagined while preserving its heritage. During renovations, it even served as the backdrop for the crew of Nicolas Vanier’s film *Champagne!*, released in June 2022.